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VERSION EN FRANÇAIS
	Section
	Recommandation
	Action entreprise par le point focal du projet

	2. État des lieux – synthèse
	Merci de mettre à jour cette section, le texte est encore identique à votre précédente soumission.
	NM

	3. Statut des livrables / exécution des activités
	Recommandation
	Action entreprise par le point focal du projet

	Activité 1.2
	L’annexe 2 : ToR du CCN est manquante. Merci de l’avoir envoyée.
	NM

	Activité 1.3
	Le décret signé pour le CCN sur les produits chimiques et les déchets a été envoyé. Cependant, la page 3 du document est manquante. Merci de la transmettre.
	JC

	Activité 2.2
	Merci de partager avec nous l’annexe 6 : Report of the National chemical MEAs reporting capacity training
	NM

	Activité 2.3
	Le procès-verbal du CCN est uniquement au format brouillon. Merci de fournir la version finale signée, avec une mise en page correcte.
	JC

	Activité 3.1
	La copie de la loi fournie date d’avant le début du projet ; elle ne peut donc pas être prise en compte. Merci de fournir un autre document valide prouvant comment, quand et par qui le comité juridique a été établi, ainsi que les ToR et le plan d’action.
	JC/NM

	Activité 3.3
	L'annexe contenant la copie de l'évaluation de la législation et des politiques est extrêmement brève. Nous supposons qu'il s'agit d'un résumé du document original en français. Pourriez-vous nous envoyer le document original en français ?
	JC/NM



VERSION IN ENGLISH

	Section 
	Recommendation
	Action taken by Project Focal Point

	2. Summary status
	Please update this section since the text is still identical from your previous submission
	NM

	Section 
	Recommendation
	Action taken by Project Focal Point

	3.Outputs/Activity delivery status
	
	

	Activity 1.2 
	Annex 2 NCC ToRs is missing. Thank you for sending it.
	NM

	Activity 1.3 
	The signed decree for the NCC on Chemicals and Waste was sent. However, page 3 of the document is missing. Thank you for sending it.
	JC

	Activity 2.2
	Please share with us Annex 6: Report of the National chemical MEAs reporting capacity training.
	NM

	Activity 2.3 
	The NCC minutes are only in draft format. Please provide the final signed version where the formatting is also correct. 
	JC

	Activity 3.1
	The copy of the law that has been provided predates the staring date of the project so it cannot be counted as part of the project. Please provide another valid document proving how, when and by whom the legal committee was established and provide the ToRs and action plan.
	JC/NM

	Activity 3.3
	The Annex with the copy of the assessment of legislation and policies is extremely brief. We assume that it is a summary of the original document in French. Would you be able to share the original document in French?
	JC/NM



